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PODER LEGISLATIVO
CÂMARA DE \TLRADORES DE RIACHÃO DO DANTAS

AT,{ N' I.730 SESSÁO ORDINÁRIA DA CÂMARÂ MUNICIPAL DE RIACHÁO
DO I}ANTAS. REÂLIZ ADA NO DIA I5 DE JUNHO DE 2023.

Arrs quinze dias dejunho de dois mil e vinte e três, às 17.00 horas no plenário Deputado

Horácio Dantas de Góes. da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trav.

Frei ldelfonso, S,N, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do

Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Nlarcelo Barbosa Rodrigues' André Souza Lopes de Almeida'
Tarcísio Almeida Figueiredo, Albertino Frenco Souza, Ivanildo Macedo dos Santos,

Josenilton Araújo da Conceição, José Matos do Nescimento Filho' Suzana Menezes

Viana, Maria Luciene de Jesus Dantas, José Edson de Almeida, (11). Constâtada a

existência de número legal. o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.

PEOUENO EXPI,DIENTE

Nào houve.

GRA\DE E\PEDIENTE

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeide Figueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Parabeniza a todos que fazem parte do movimento da capela de Santo

Antônio nos povoados Barro Preto e Volta, onde panicipou do encerramento. Comenta a

felicidade de ver hoje na cidade uma clinica com bastante especialidades e diz que irão

ievar o nome da Climais para os vereadores de outras cidades, parabeniza os

idealizadores. deseja sucesso e diz que com fé ern Deus haverá parceria da casa com eles

e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida, inicia saudando

o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores. o público presente e o público das redes

sociais Fala da sua alegria pela Climais e Ciz que nada mais justo como represenlantes

do povo poder contribuir incelttivando as pessoas, pede que Nossa Senhora do Amparo

abençoe lodos os proiissionais. Comenta que isso é desenvolvimento e gera emprego para

o municipio como já tem três pcssoas emptegadas, diz que ó isso que querem e que

venham mais pessoas para investir porque gera desenvolvimento para o munictpio e

eocerra o seu pionunciamento.

O prórirno a fazer uso da tribuna é o vereador: Ilarcelo Barbosa Rod gues! lnlcla
e o públicsaudando o Sr. Presidente. os demais colegas vereadores, o público e
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das redes sociais. Parabeniza Dr. Caique e Dr. Marcos pelo empreendimento e diz que

enquanto muitos tentam passar uma imagem negativa do município eles chegaram para

apostar e acreditar em nosso povo, os parabeniza pelo atendimento online e diz que já

está com duas consultas agendadas, parabeniza pela recepcionista e pelo preço acessível.

Diz a toda população para valorizar o que está em nossa terra, a coragem e delerminação

dos empresários que acreditaram no municipio. Diz que Deus abençoe e que seja uma

ctinica de sucesso, parabeniza por disponibilizar tantas especialidades. Cita que a

propaganda vai ser feita porque e de grande importância para o município' agradece por

escolher os proÍissionais do municipio e assim gerando renda e emprego. Parúeniza a

gestão municipal pela realização do segrrndo Alavantu no sentido das apresentações de

quadnlhas j uninas e diz que em nome da Caprichosos de São João do povoado Carnaiba

parabeniza a todas as quadrilhas que estiveram presentes. Parabeniza Simone, todos os

profissionais da cultura e todo povo fuachãoense que esteve pres€nte. Comenta que é

dessa forma que valoriza o municipio e é desse jeito que a Prefeita vem fazendo valer a

pena seu mandato e gestão, buscando fazer com que o povo dê passos cada vez mais

firme, diz que vê Riachão começar a crescer e dar passos posiúvos e cita a loja Bricio,

diz que isso é porque encontra uma administração que abre as portas e não burocratiza a

abernrra de empreendimento no município, parabeniza a gestão municipal e o povo de

fuachão e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a lazer uso da tribuna é o vereador: André Souza Lopes de Almeida' inicia

saudando a mesa, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais Deseja boa sorte aos Drs. Caíque e Marcos e diz que no que for preciso para se

somar pode contat com todos e tambem com a gestora do municipio. Sugere aos amigos

que na segunda-feira acontece a feira livre do povoado Tanque Novo e se eles puderem

ürontar uma tenda com uma equipe ou fazer panfletagem no comércio. Parabeniza em

nome do padre wagner todos aqueles que fazem pafte da equipe organizadora de festa

dos povoados volta e Barro Preto onde se fez presente. Parabeniza em nome do Padre

Josimar que também realizou na avenida Santo Antônio no povoado Tanque Novo onde

também se fez presente, agradece pela recepção e convite para um jantar após a missa na

casa de Delvan e Estefania. Comenta que na última sessão foi citado o nome das suas

irmãs. diz que nessa casa é para debater e discutir coisas de grande valia para o municipio,

mas ver por parte de alguns colegas que invés de buscar recursos com seus deputados,

vem a tribuna para tentar ofuscar o brilho daqueles que brilham. f)iz ao vereador José

Matos e ao PÍesidente, que costuma ter lado e que aprerideu com seu pai ao contrario do

vereador Jose Matos que veio para a base da prefeita num periodo eleitoral porque ela

cstava fone para se eleger mais fácil e depois junto com outros se juntaram piua qtlerer

mandar na preÍêitura, por isso que hoje não i'azem parte da bancada e

usam a tribuna é porque são capachos e tem indicações, cita que su

está secÍetária de Assistência porque tem capacidade e da contâ

tudo ue esses edis
Valéria hoje
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qualquer colega a dizer que ela não trabalha e não trata a todos por igual, diz que sabe da

capacidade dela e ouve do povo nas ruas o quanto ela é profissional. Comenta que sua

irmã Daniela, como o colega disse que em amiga de inÍância que se realmente fosse

deveria respeitar e considerar e não lalar da forma que falou, diz que ela está ali porque é

funcionária efetiva a quatoíze anos e diz que o colega na época sejuntou com alguns para

tentaÍ tirar ela dali e o manifesto foi do povo, diz que ela está ali peta capacidade dela.

Comenta que uns lutaram por umA duas vezes e conseguiram na terceira e ao invés de

estar alegre e vim com seu semblante de raivoso que não esú satisfeito, diz está muito
satisfeito, não tem irmão milioná,rio para poder colocar onde colocou, mas tem uma

familia rica de espírito, trabalho e respeito pelo povo de fuachão. Diz que a história de

Zé Lopes não caiu do céu, ele é tricampeão, três vezes prefeito, uma vez vice e a família
vem no quinto mandato de vereador, diz que o povo não e doido e observ4 esú aqui

como o vereador pão com ovo, quebrado que muitos diziam que não se elegia porque não

tinha dinheiro e esú aqui eleito como o vereador mais bem votado com oitocentos e

sessenta votos e isso é o motivo de incomodar muitos, mas vai ter que engolir porque foi
o povo que o colocou aqui democraticamente. Diz que vai estar aqui lutando para Riachão

se desenvolver com trabalho e não com dor de cotovelo, não tem a mesma luta de ir buscar

melhoria para o municipio e vem para a tribuna tentar passar uma imagem diferente para

o povo, diz que não se preocupa com o que querem passar para o povo porque sabe o que

está lazendo e ouve no dia a dia, diz que se Íizesse algo de errado na casa tem seu pai e

seu irmão para poder o orientar. Manda um recado ao apresentador Nailton que usou da

emissora para dízer que mais uma vez os vereadores da bancada não participaram e diz
quc qualquer duvida ele tem o contato deste vereador e pode ligar, diz que ele como um

homem de idade não se emprenhe para aqueles que queÍem passar uma imagern

totalmente diferente, diz que debateram em um gnrpo de whatsapp como seria e este edil
falou que iria acompanhar e naquele horário não viria e se quiserem levar para o povo de

uma forma diferente pode levar porque esú tranqülo e encelra o seu pronunciamento.

O próximo a f-azer uso da tribuna e o vereador: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Comenta que só tem que se alegrar pelo crescimento que vem

acontecendo no municipio, deseja boa sorte aos Drs. Caique e Marcos pelo

empreendimento aberto na cidade, diz que será uma honra ter Dr. Femando como

pediatr4 pessoa super humana Agradece ao secretário Jailson onde pôde estar com ele

particulaÍmente e solicitou uns reparos no posto de saúde da comunidade Bonfim e o

mesmojá pôde encaminhar alguern para estar fazendo esse repaÍo. Comenta que na última
sessão seu nome foi mencionado pelo Presidente e pelo colega Jose Matos e que sua

família tambem foi mencionada em conversas de whatsapp, diz que tem c nsctencla e

responsabilidade no trabalho, que vem de um alicerce de qua.renta anos de pública e
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as vezes nos discursos eufóricos dos edis perdem o controle, mas isso laz parte da politica
e do parlamentar desde que haja o respeito, cita que está em seu segundo mandato de

vereadora, diz que seu irmão está hoje como vice-prefeito graças a Deus e aos amigos
que reconhecem seu trúalho. Diz ao Presidente e ao colega José Matos que na sua familia
os que tem são efetivos, diz que eles quando estavam aliados a base da Prefeita tinham
seus cargos de comissões. seus indicados e nem por isso desrespeitam de forma nenhuma,

diz que tem sua consciência limpa do trabalho que faz e do que sua família faz, sabe que

isso faz parte da politica. mas como disse na sessão passada que tem que pensar bem antes

deabrirabocaefalar,citaquerecebeuumafraseeebemverdadeira"émelhoragente
não falar que não vai se arrepender, de que falar e se arrepender amargamente", diz que

o mundo da uma volta e tem que viver o agora, hoje quem é oposição amanhã pode ser

situação e vive versa. Comenta que precisam fazer como os Drs. Trazer desenvolvimento
para a cidade, diz que esse e o papel dos edis fiscalizar é um direito do vereador, da
população, mas tem que saber como dirigir como parlamentar que as vezes acabam

olendendo o colega sêm estar a pá do conhecimento. No momento a vereadora concede

a parte ao vereador Tarcísio: Se solidariza a vereador e ao vereador André e sua familia.
deixa seu repúdio pela ofensa e sempre tentando denegrir os colegas, pede desculpas por
três vezes ter pedido para que votasse no presidente que aqui está. Diz que
lamentavelmente nunca visto nessa casa tantas ofensas, pede desculpas em nome dos
colegas pelas ofensas que foram procedidas pelo presidente desta casa e encerra sua parte.

A vereadora agradece poÍ partilhar com ela, pede a Deus que os de sabedoria e

discemimento para poder melhor legislar o mandato que se encerra em dois mil e vinte e

quatro e cncerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Metos do Nascimento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores. os funcionários da casa, o
público presente e o público das redes sociais. Comenta que vamos ter a oportunidade de

ter a primeira clinica com todos esses médicos, agradece ao policial Matheus Coneia por
compartilhar com seus amigos de infância Marcos e Caíque para que venham
desempenhar um grande trabalho no municipio. Se solidariza a todos do povoado Cruz
de Palmares onde no último sábado esteve lá e foi prestigiar o amigo Nildo, agradece a

ele pelo convite, parabeniza a escolinha do povoado Palmares e Cruz de Palmares pela
posição que ficaram no campeonato a nivel de estado. Pede mais uma vez que tenham
olhares melhores para aquelas estradas. diz que seu carro patinou, derrapando e pulando
os buracos porque a coisa estava feia, chegou lá e pôde conhecer as problemáticas do
povoado, cita que teve a oportunidade de conhecer em tomo de mais de uma dúzia de

casas de laipas e ficou sabendo que tem mais de cinquenta, mostra imagens, diz que agora
com as chuvas duas casas caíram e se solidariza a essas làmilias, pede que a ret'eita se

sensibilize ê sejuntem com a casa legislativa e aqueles que tem o coração para

ue *rwque possam compartilhar com o sofrimentos das famílias que vlvem essa
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vendo. Comenta que é de família pobre e não lem vergonha de dizer, que seu pai não sabe

fazer um o côm o copo, foi servente de pedreiro e batedor de foice a üda toda. Diz que

Deus da força para que sejam atacados de forma covarde por pessoas que nunca

trabalharam como o vereador André que vive até hoje na casa dos pais e ate família cria,

ai vem usar a tribuna para falar de Zé Pipoca e do seu irmão, diz que a casa de Cecel tem

alicerce e o vereador Andre nunca trabalhou, traz muito nome de rua. política maquiada

e nem conteúdo politico tem. Comenta que ô colega veio de forma covarde tentar passar

uma imagem ruim para os cidadãos que os ouve, comenta que no ultimo final de semana,

no sábado, esteve no campo das ideias com pai do colega, diz que o pai dele tem história,

mas ele não porque nunca trabalhou, diz que chegaram até a um cônsenso de dizer como

era o modelo de politica que ele lazia naquele tempo, que os beneficios eram menos e

inclusive fez até uma comparação com o finado Joaldo da laranjeira de Itabaianinha, que

era aquela politica de ir em um bar tomar uma, da cesta básica, do talão de energia, que

era a politica de ze Lopes no tempo. comenta que fuachão hoje recebe muito dinheiro,

que o vereador não tem nem noção para onde vai e nem quanto é porque nunca ü.abalhou,
jiz que hoje é setenta e dois millrões de remanejamento que chegaram no municipio,

foram dez milhões de creto suplementar que foi até uma briga nessa casa, diz que setenta

e dois por cento é gasto com funcionários públicos e gmtificações de salários. comenta

que vem aqui aqueles que não tem compromisso com o povo para querer se ütimar de

forma covarde, mas tem uma palavra que o colega diz as vezes aqui, que todo mundo

conhece todo mundo ern fuachão, diz que é triste quando vê ainda esse modelo de política,

quando se fala na velha política não gosta. Diz que nunca foi contra a irmão do vereador

no posto de Tanque Novo e que a Prefeita está viva e sã para dizer, não adianta o colega

querer vim jogar sujo. cita que não se arrependeu de ter votado em simone, mas não

votaria e politica e assim, certo ou errado tem que tomar decisões, cita que veio para o

pSD, fez iarte da vitória de Simone com tranquilidade, diz que tomou sua decisão de hoje

estar ondà e$á com tranquilidade, os pés no chão porque são acostumados a trabalhar,

diz que tem família, faz feira, paga custo e que lutou pela família do seu pai, agradece a

Deus por ter agraciado com a vitória que Deus proporcionou a seu irmão e que incomoda

a muiia gente. Cita que não tem culpa daqueles que fizeram o que ftzeram lá atras e hoje

está rendo seus problemas e Deus sabe de hrdo, e o que resta para esses é vim para aqui

se vitimar, comenta que temos um municipio atrasado por essas pessoas, Íbram nove

meses de atraso de salário pelo pai do vereador André, diz quejá foi perseguido por eles

com um trailer para trabalhaÍ em uma festâ e nunca falou aqui, mas infelizmente quando

as vezes é atacado e ouve o que não deve, fala até umas coisas que não pode. Pede que

Deus conceda na virla do colega e que possa dar juizo, que ele busque sabedoria e

discemimento para que possa respeitar as pessoas, poder t ealizar um trabalho e construir

um alicerce que não tem nenhum, cita que é triste ler que estar dizendo em pú lco, mas

ele tem que ouvir isso, paraÍ com essas políticas rasteiras e com essa ironia de

da cara dos amigos, comenta que ele veio atacar Manuela, dizer que era a eladaf-U
rindo
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casa, pede desculpas a todos que os ouve por as vezes perder um Pouco da linha de ser

atacado poÍ pessoas despreparadas, que as vezes no momento não está preparado para

receber certos tipos de ofensas. Cita que o vereador até parabenizou a mãe de Manuela

por uma conquista natural, que foi no braço, a ser hoje uma secrelária importante no

governo, veio parabenizar ironicamente a mãe da amiga Manuela, se solidariza a ela. Diz
que esse tipo de politica tem que acabar no municipio, política rasteira sem compromisso

e diz que o colega vive de política, mas este edil não, amanhã pode não estar mais aqui,

mas estará com sua lanchonete aberta. tem coragem de enfrentar um carrinho picolé ou

uma galinhota para vender latinha e criar sua família. Pede que Deus dê ao colega saúde,

paz e que ele melhore porque tem que melhorar e muito e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna e o vereador: Josenilton Araújo da Conceiçâo' inicia

saudando o Sr Presidente. os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Deseja sorte e parabeniza aos Drs. Marcos e Caíque pelo

empreendimento inveslido no município, diz que é fruto de uma gestão que está abrindo

as poÍas para todos, a exemplo do povoado Palmares onde é realizado o festival de

inverno. Agradece aos Padres Wagner e Josimar e diz que com muita satisfação e alegria

pôde participar dos festejos de Santo Antônio nos povoados Tanque Novo, Volta e Barro

Preto. Comenta que algumas pessoas dizem que quando rompeu com a gestão rompeu

com tranquilidade, mas não loi isso que ouviram ser dito na tribuna, diz que a sociedade

católica ficou muito trisle e preocupada quando foi dito da Prefeita por certos vereadores.

Fala da sua imensa alegria de poder estar com sua família prestigiando o segundo

Atavanú no ginásio de espone com a apresentação das quadrilhas, parabeniza a gestora

e todos que fizeram com que as quadrilhas viessem para fuachão. Parabeniza o vereador

Marcelo porque ouviu do marcador da quadrilha da carnaiba que ele era um contribuidor,

uma pessoa que vem ajudando a quadrilha, diz que ficou muito feliz porque mesmo sendo

um povoado pequeno e um dos povoados que vem mantendo a tradição junina no

município. parabeniza a todos os componentes da quadrilha. Diz que quando se fala que

as estÍadas estão ruins é normal, pêrgunta onde que tem estrada boa" diz que se lbr citar

um exemplo aqui é criticado. Cita o povoado Fazenda de Cimq onde este edil foi o mais

votado e o Presidente o segundo mais votado e o que sempre gravou alguns videos falando

do poço, das estradas e diz que o que mais escutam de boa parte dos moradores é que

nenhuma gestão nunca fez tanto por lá como a gestão da Prefeita Simone, diz que nunca

foi colocada tanta piçarra naquelas estradas como agora e as estradas e§tão ruins, nras não

só lá, mas em todos os povoados. Cita que quando se fala de um projeto que foi colocado

aqui e os vereadores derann pau, diz que claro e que o Presidente costuma dizer e concorda

que o vereador ganha bem, um salário de sete mil e pouco, mas o do Presidente chega a

quase dez, fbra outros ajeitamentos que não sabem, diz que ele colocou um proj

criar uma comissão para fiscalizar as obras e pergunta desde quando existiu

para

issào

para fiscalizar. Comenta que lembra na ge§tão passada alguns vereadores
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fiscalizar, diz que todo mundo tem direito e pode fiscalizar não se precisa criar comissão.

Diz que parece que o Presidente não está sabendo onde colocar o dinheiro porque ainda

leu aqui criando uma comissão indicada por ele, diz que ele queria indicar na comissão

de conselho e ética, pergunta quem será que ele iria indicar porque era uma comissão com

remuneração, diz que já tinha antecipado seu voto que era contrario e que desde quando

perÍnanecer com esse comportamento ele vai provar do próprio veneno e diz que o

Presidente deveria conduzir na maior harmonia e como manda o regimento, pergunta se

será que vai ser preciso ir pra justiça no\.amente para que ele coloque o projelo em

votação. porque colocou para ler porque ajustiça autorizou e diz que deram entrada em

outro e ele ainda não colocou para ler. No momento o vereador concede a paÍte ao

vereador Tarcísio Agradece e parabeniza o vereador, diz que esse video rolasse a respeito

da comissão que os edis reprovaram e diz que entende que o papel do vereador e fiscalizar,

mas o Presidente apresentou um projeto da comissão criando ônus e despesa. Cita que

apresentaram um projeto recente que está para ser votado através da justiça que foi a

comissão de ética, mas não criaram nenhum ônus, criaram despesa. Diz que percebe a

cada dia que é um discurso contrario ao que se prega no dia a dia e encerra sua parte O

vereador Josenilton diz que se os edis se candidataram paÍa ser eleito vereador tem que

agradecer a Deus e ao povo que conseguiram e não vim para aqui pensardo que seria mil

maravilhas e hoje está decepcionado, diz que acha que tem pessoas decepcionado com o

mandato e que pensaram que eÍa uma coisa e é outra, diz que aqui é para quem gosla e

precisa, quem não precisa não está no lugar certo, diz que aqui e pra quem gosta de estaÍ

na política e quem quer trabalhar e encerra o seu pronunciamenlo.

O próximo a fazer uso da tribuna e o vereador: Albertino Franco Souza, inicia saudando

o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o público presente

e o público das redes sociais. Pede ao Presidente que de acordo com o Regimento Interno

da casa coloque para leitura o Projeto de Lei no 0112023, que modifica o dispositivo da

lei 01 de dezoito de janeiro de dois mil e dezoito para organização e distribuição dos

assessores parlamentares entre os vereadores dessa casa" diz que foi dado entrada dia seis

do seis e até agora não foi lido, diz que espera que ele veja essa situação e coloque para

leitura, para assim não ter mais nenhum transtorno no sentido de provocar a leitura do

projeto. Cita que depois de quatorze anos de mandatos ainda se surpreende com atitudes

de alguns colegas nessa casa, diz que sempre tem dito que colocar o Regimento na

cabeceira da cama e ler uma página por dia aprende muito e assim não passa no ridículo,

e diz que o que mais acha uma deselegância por pane de qualquer colega é colocar um

Requerimento criando uma comissão para fiscalizar obras públicas, diz que cada vereador

já tem a prerrogativa de fiscalizar. cita que era uma comissão temporária externa com

ônus para a essa casa para fiscalizar obras públicas se no próprio regimento casa Ja

existe uma comissão dc obras públicas, diz que e só solicitar a comissão que tze c

não criar uma comissão externa. Comenta que depois usar e dizer que os
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o que já existe no regimento, diz que os colegas apenas referendaram e votaram contra

aquilo que não podia existir, já que existe no regimenlo interno da casa. Comenta que usa

das redes sociais para desgastar os colegas, diz que nunca viu isso nessa casa e

lamentavelmente tem que vim para citar o que frca ate encabulado de citar que é cumprir

o regimento interno que não se cumpre, cita que tem que usar a justiça para que possa

cumprir e diz que não é assim que se trata as coisas públicas, que respeita o regimento

como juraram respeitar. Diz que tudo isso cabe a corrigir e espera que se corrija a cada

dia como está sendo feito e sem o aval dajustiça, porque cada vez que usam ajustiça fica

feio para a casa, desmoralizante está ocupando o poder judiciário para delimitar sobre o

que está no regimento. comenta que o que o deixa indignado é estar ouvindo colegas se

agredirem a vida pessoal, pede para pararem com isso que não leva a canto nenhum, diz

que todos aqui são iguais e o povo os deram a prerrogativa do voto, o mais votado ao

menos votado tem o mesmo voto paÍa decidir nessa cas4 diz que a cada dia que se passa

tem visto e mostrado para a população através das redes sociais o que acontece e os

envergonha. Parabeniza os empresários que vieram investir no município os Drs. Caique

e Marcos que fundaram a clinica climais. Parabeniza Dr. Rafael costa que também está

investindo com uma bela clinica odontológica. Diz que isso é fruto de uma administração

que está andando, que sabem da ddrciência e cobra porque e o seu papel, diz que a

prefeita inaugurou uma senhora escola na Água Boa e que está dando dignidade aqueles

alunos com parque infantil e uma bela estrutura, diz que aqui tem que dizeÍ também o que

tem de bonr- e não mostrar buraco de estrada em época de inverno porque todos sabem

que em época de invemo por mais bem feita que esteja ela fica ruim. cita a escola Marieta

Fontes também foi reformada e esú uma beleza, diz que tem que mostrar o lado bom e

não tá buscando pequenas coisas para falar de mal de uma administração, querer maculaÍ

a imagem da administração para fora. cita que tem que fiscalizar sim, a oposição cobra

aqui e-a situação cobra no gabinete e tudo faz parte, mas dentro da lógica não pode fazer

tudo ao mesmo tempq mas está fazendo e cita exemplos de escolas que estão sendo

reformadas e cita que viu no Silvio Romero em l'agarto que reuniram a turma porque a

escola ia fechar para reforma e está funcionando na metade. cita que na sessão pas§ada

comunicou atraves do grupo que não poderia padcipar da sessão pois iria prestigiar a

festa de Santo Antônio na rcgião da laranja nos povoados campestre e volta, diz que não

e acostumado a perder sessão, mas pela necessidade de acompanhar a t'esta do padroeiro

da comunidade assim o fez e cada um é responsável por si, tem o poder de decisão e pode

decidir da maneira que quer e grande maioria estava lá e depois no Barro Preto e Tanque

Novo. parabeniza o concurso de quadrilhas que foi promovido pela prefeitura, parabeniza

a todos os oÍganizâdores do evento e pede desculpa ao Presidente e a André

conceder a parte, pede que Deus os ajude e ilumine para que possam cond
e não pôde
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O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Cita que participou do encerramento dos novenários nos povoados Volta, Barro
Preto e Tanque Novq parabeniza a comunidade do Campestre pela data de Santo

Antônio, parabeniza aos Padres Wagner e Josimar. Cita sua satisfação sobre a clínica que

vai ser aberta no município, agradece e deseja sorte aos Drs. Marcos e Caíque. Comenta
que não fugindo dos problemas, problemas esses ditos por alguns vereadores pequenos,

diz que quando se fala em saúde, educação e no direito de ir e vir isso e o básico para

qualquer cidadão Riachãoense e brasileiro, isso não são pequenos problemas são maiores

porque sem saúde não se locomove, sem educação não aprende e sem estrada não tem o

direito de ir e vir, diz que os problemas estão ai e tem que ser dito. Comenta a fala do

vereador André que citou o nome deste edil em seu discurso. vereador esse sem conteúdo,

que nunca trabalhou e vive de politica, diz que isso e o trabalho dele e entende, cita que

ele frisou bem quando disse que todo mundo se coúece em Riachão e diz que não precisa

dizer nada porque o povo sabe quem trabalha, quem vive de política e quem é

independente, diz que quem da a resposta é ele mesmo a ele que nunca exerceu nenhum

tipo de trabalho ürando a politica. Comenta o discurso do vereador Ninito e pede desculpa

por ele ter se enraivado quando pediu a parte e esclarece que o requerimento de comissão

externa, quando fala externa mm ônus para esta casa e porque se os edis não estão

fiscalizando o que deveriam por algum motivo que não sabe, mas pelas beneltcies que

tem dentro da gestão da Prefeita Simone, cita que tem funcionário que ganha quatro mil

trezentos e tantos Íeais para não fazer nada na gestão, diz que é triste ver pessoas

trúalhando no lixo e que colocou um requerimento dia vinte de agosto de dois mil e vinte

solicitando que pagasse a insalubridade dos garis, mas ela não tinha diúeiro para pagar.

Diz que talvez a insatisfação dos vereadores em não querer fiscalizar fosse porque

pensasse que iam fiscalizar a Prefeita com recursos deles, quando nesse requerimento é

que se tem um calro a disposição para se locomoverem, para não ter custo dos salários

que já e muito bem pago, mas tem carro e motorista esse é o ônus e não dinheiro, mas

jogam isso para a plateia. Cita que tambéln colocou um requerimento quando caiu a sala

de aula do povoado Alto do Cheiro para o secretário vim da satisfação sobre as planilhas

que foram pagas com o dinheiro do povo e logo depois as escolas caíram, e os colegas da

base da Pref'eita negaram, que não era para o secretârio vim esclarecer e nem a Pref'eita,

diz que bom que o vereador Albertino sabe que nosso papel e fiscalizar, mas que pena

que não está fazendo porque não quis que a Prefeita viesse esclarecer porque não fez as

reformas das escolas na época que deveria e que o secretário de educação não viesse. Cita

o muro da creche Raimunda Andrade que leva o nome da rnãe da Prefeita, mostra

irnagens, diz que é essa a forma que está sendo tratada a educação, mas os vereadores tem

a prerrogativa de fiscalizar e porque não vão. Diz que cria uma comissão para tar

chamar a alenção dos vereadores pra descaso que está acontecendo aí di

Presidente não sabe que a prerogati'/a c Íiscalizar, diz que sabe e é isso que
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colegas estão virando as costas para o povo e diz que não está jogando para a população

porque o povo não é burro e nem cego e vem dizer que são pequenas coisas negativas que

querem jogar contra a sociedade, comenta que quer dizer que a escola que caiu prestes a

matar mais de vinte crianças é uma coisa simples. Comenta as estradas de Campos do

Veado onde os alunos não estão tendo aulas porque a estrada não dá acesso e o vereador

vem falar de estrada no invemo. mas este edil já vem falando o ano inteiro e o povo sabe,

mas tem máquinas para fazer trabalhos particulaÍes para empresas que trabalham em

fuachão, cita exemplo da que estava trabalhando lá em cima e que recebeu pua fazer

todo o trabalho. mas as máquinas do municipio estavam auxiliando e os edis não

fiscalizam. Mostra a estrada que não dá acesso para os alunos, pergunta sejá pensou um

lamiliar doente como é que vem para o hospital e pergunia se isso é pequena coisa. Diz

que essa politica tem que acabar e é por isso que tem vereadores que dizem que nunca viu

isso em fuachão, diz que nunca viram porque era escondido a realidade do povo porque

se losse para ir visitar essa localidade em seus carros não iriam. Comenta que em Tanque

Novo esú sem aula na escola onde deveria, o Volta a mesma coisa, os alunos estão na

casa do vereador 'Iarcísio alugada dando renda ao grupo, na Lagoa um monte de alunos

amontoados sem ventilação e dignidade. Diz que quem está sentindo na pele é o povo que

precisa, comenta que mostrou ao vereador Marcelo uma mensagem de um amigo do

povoado Forras que veio ontem e foi receitado um paracetamol de quinhentos miligramas

e na clinica não tem. Diz que o povo está vendo que não está tendo dignidade na educação

por conta da má gestão da Prefeita em não colocar as escolas que jâ deveriam ter sido

colocadas antes do inicio das aulas, aí tem que bater parúéns no mês de junho porque

enÍegou duas escolas. diz que isso é mangar da cara do povo, é dizer que o povo é burro

de não está vendo e que tem dinheiro, transporte e entáo porque não utiliza para o povo.

Cita que queria fazer essa comissão porque em trinta e um de dezembro de dois mil e

vinte e um, esú no portal, temos uma obrâ em execução para construção da inslalação da

agroindústria do abacaxi e produtos derivados do município, sendo quinhentos e setenta

e três mil reais e pergunta onde está sendo feita essa obra em Riachão, diz que é

vergonhoso têntar esconder isso para o povo, diz que está no portal e a Prefeita colocou

no sistema em execução, pede a ela que mostre qual essa execução. Cita que e triste

quando ver aqui alguns discursos querendo maquiar' querendo desmentir o que fala de

verdade. diz que não vai se calar e que se nunca houve um plenário dessa lbrma, o povo

vindo participar e vereadores dizendo o que acontece, cita que o dinheiro de fuachão está

sendo usado, setenta e dois por cento, em cargos cornissionados e contrato

beneficiar os aliados ou quem puxa o saco da Prefeita e enceÍÍa o seu pronunci
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